カナダ・ビクトリア 「春休み語学研修&ホームステイ

中学3年生の参加者を3人募集[研修期間:令和2年3月25日欧~ 4月

> 【問合せ】学校教育課 学校指導係 **☎**773-6700

平成19年度から招待を受け参加してきた「春休み語学研修&ホームステイ体験」プログラムの実 施団体が、「ひの社会教育センター」から「株式会社ヴィエック・インターナショナル」に変更とな り、引き続き当市の中学3年生3人を招待していただけることになりました。(燃油サーチャージな ど別途経費が必要。詳しくは、各中学校や学校教育課で配布する募集要項をご覧ください)

昨年度参加した3人の感想を一部紹介します。高校入学前の春休みを、カナダのビクトリア市で過 ごしてみませんか?

申込み 市内中学校、学校教育課 締切り 11月15日金 ※11月30日(土)に選考会を行います



高校生バディと散策



ホストファミリ-لح

ムステイに対する不安で心が溢

いう国に対する好奇心と、

ホー



講師との英語レッスンの様子

ができ、受験後の私はカナダと 出した。受かるはずがないと 発見する。私のスタートはその 思っていた面接に合格すること 機から、興味本位で申込書を提 そこまで得意ではない。 時だった。受験前だし、 掲示された語学研修のチラシを に行ってみたいという単純な動 本を出たことがない私は、

でも日

きてほんとにほんとに楽しい

10

きた語学の力を試すこと、 ること、二つ目は3年間学ん 目は日本との文化の違いに触れ

海外

日間でした。【中略】

英語も

を優しく大きなハグで迎え入れ れていた。【中略】 てくれた。 とを誇りに思っている。 だった。ステイ先のマザーは私 イは、毎日充実していて刺激的 で過ごした10日間のホームステ 体験をこの若さで経験できたこ 降り立つ。私はこんな貴重な 初めて日本を出て、 異国の地 カナダ

う。 く後押しをしたい。自分を変え るチャンスでもあったと私は思 迷っている人がいるならば、 今、この語学研修に応募を いつかまたお礼をしにビク 強

語学研修を通し 畄 ₽v 愛り

7

中学3年生の受験前、

教室に

カナダの思い 駒

ました。とても貴重な体験がで い出、友達をつくることができ んのことを学んでたくさんの思 私はこのカナダ研修でたくさ 形 桃₺ 花が

二人とすぐに打ち解けあうこと バービーとウルフと会って、 クワクしてとてもたのしかった 観の違う家や店がたくさん並ん 道を通っていると、日本とは外 物にもドライブにも連れて行っ 安も飛んでいきました。家の庭 でしたが、ホストファミリー 海を見に行きたいです。 かな場所でした。また必ずその カも見えました。 れ いってもらいました。青くてき です。ドライブで海につれ でいました。見ているだけでワ てもらいました。未知の世界の でバトミントンをしたり、 ができ、1日目にして緊張も不 ても笑顔がすてきでおもしろい 口に合うかなど不安でいっぱい 話すことができるのか、ご飯は いな海でした。遠くにアメリ ホストファミリーとたくさん とてもにぎや 買い لح 7 \dot{o} り、

カナダ語学研修

島奈月美

りを困らせてしまうことが分か を学ぶことができました。 う間でしたが、私は多くのこと を伝えるようにしたいと思 これからも意識して自分の考え 積極的になったと感じています。 しだいに話すことが楽しくなり、 相手に伝わるようになりました。 ました。 ジェスチャーで伝えるようにし しまいがちでした。それだと周 く言葉が見つからないと黙って 分の意見を伝える場面で、 す。研修が始まったころは、 分の意見を言うことの大切さで 中で最も強く感じたことは、 わくわくしていました。 研修なので、行くまではとても 験してみたいと思っていた海外 えてくることでした。一度は体 目は日常でよく使う英会話を覚 10日間の語学研修はあっとい 自分の知っている英単語や すると、 自分の思 中略 その うま 自 自

ー つ

で

た目的は3つありました。

私がカナダ語学研修を希望し